

Casseneuil, le 20 avril 2020,

A l'attention de l'ensemble de la communauté éducative de Saint Pierre et des familles.

Mesdames, Messieurs,

Nous avons appris avec tristesse le décès, à l'âge de 87 ans, de Monsieur Yves Duclos survenu ce dimanche 19 avril.

Pendant trente-cinq ans, Monsieur Duclos a exercé avec passion sa mission de directeur au service de l'Institution Saint Pierre de 1959 à 1994 et pendant six ans en tant que maire de Casseneuil de 1995 à 2001.

Monsieur Duclos a marqué son époque et a permis à l'Institution Saint Pierre de se développer et d'asseoir la renommée de l'établissement. C'est grâce à son esprit de bâtisseur que Saint Pierre fait, aujourd'hui, partie intégrante du paysage casseneuillois.

Dans un esprit fédérateur, il a su solliciter l'aide de parents, d'enseignants, de personnels et d'amis de l'Institution tout au long de sa carrière.

Nous présentons, ainsi que l'ensemble de la communauté éducative, l'OGEC et l'APEL, nos plus sincères condoléances à son épouse Colette, ses enfants, ses petits-enfants et tous ses proches.

Nous nous associons à leur chagrin et que toutes nos pensées et nos prières les accompagnent en ces temps difficiles.

Le chef d'établissement du 1er degré

O.SEVERAC



La cheffe d'établissement du 2nd degré

A.EVIEUX

